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をお迎え下さい。宜 しく。お元気で。

そこで側のパダウオシユ会議の理当ですが、私は■見さんの御指名で出納責任

者
二等の上では経理委員長―を担当して来ましたが、来年の非常に多忙な準備期

間を現状のままで継続する事はとても健康上自信が在 りません。募全委員会も発

足していませんので、これまでの仕事は何とか凌いで来ましたが、募金委員会の

遅れを考えるとこれからは燿当の負担加重が予想され、とても不慣れで健康上不

安定な私の耐えらf■ る所ではありません。そこで残念ですが命には代えられない

ので、この際出納責任者の辞任を中し入れる以タトに道は無い1言 う結論に達し事

した。先雪菅沼さんに連絡して 12月 末で一応経理を一時的に精算して弓1継ぎに

ヌ、りたぃと依頼しました。以上試に勝手な話しですが、私は核廃絶なら未だしも

パダゥォシュ会議と心中する意思はありませんので、どうかご理解をお願いしま

す。すで4■森さんには意向を伝えました。残念ながら後継者についても心当たり

は在りません。

大塚さんも痔
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術で入院中ですが、表々の年代も遅まきながら老齢化と言う

ものに実体験として遭遇して=こ
れは大変だと言う事を今さながら痛感していま

す。以上突然ですが、傷口がだ`さいうちに決断して少しでも迷惑を少なくしたい
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を据えて注目し、良く考えて対策を立てるべきと思います。末筆ながヽ良い罰年
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